

飛躍 part 3



2024年(令和6年)
11月14日(金)
第184号

明石幼稚園と交流会を行いました

前日の夜に雨が降って心配しましたが、晴天の中11日(月)明石幼稚園との交流会を行いました。家庭科の授業で、幼児の接し方などを学習し、自分で作ったネームバンドを腕に着けて臨みました。園児にネームバンドを褒めてもらったりして、話のきっかけになりましたね。短い時間でしたが、貴重な体験になりました。



・事前学習の様子です。家庭科の授業で学習したことを実際に体験します。

・ペアリングの後、「じゃんけん列車」を全員で行いました。楽しく出来ました。



・「僕らは生き物だから」を披露しました。真ん中で指揮を振っていた子がかっこ良かったですね。みんなも笑顔になって歌えました。

感想(振り返りプリントより) -PART 1-

園の先生方は大変だなと思いました。園児1人に対して、僕らは2人で相手しても大変だったのに、先生1人で何十人も対応していて凄いなと思いました。 1組 ○○○○



○元気な子から人見知りも子までいて幅広かったのも、どんな子にも気を配る先生たちが凄かったです。私はやっぱり少しオドオドして、「あれ?○○君いない?」とかなっていて、本当に大変でした。短い時間でこんなに疲れるとは思っていませんでした。 1組 ○○○○

○幼稚園との交流会はとても楽しく、学びがとても多かったです。上から話すより、しゃがんで話した方が安心してくれるなど、授業でやったことも実践すると効果が目に見えて出たので少し驚きました。また機会があればまた交流したいと思います。 1組 ○○○○

○最初は「幼児の子と仲良く遊べるかな」と不安で少し緊張していましたが、ペアの子と初めて会った時に、「おねえちゃんだ!」と言ってきて、ハグしてくれたので、緊張がほぐれて、楽しく遊べたので良かったです。

今回は実際に家庭科の授業で学んだ幼児に接する時に「~ね」とねをつけて話してみると、怖がらずにたくさんお話ししてくれたので、凄く良かったです。よい経験になりました。 1組 ○○○○

○小さな子と話すとき「~ね」と優しく話しかけることが出来て良かった。最初は話しかけても反応がなかったけれど、最後くらいは自分から手をつないでくれたりしてくれてうれしかった。またこうゆうことをしたいと思いました。 1組 ○○○○

○最初の方は、話も上手くできてなくて心配していたのですが、じゃんけん列車やごはんを食べているときにしっかり話しも出来て、相手も笑顔になっていって良かったです。 1組 ○○○○



○はじめはどうするべきかわからなかった毛けど、ペアの子が好きなものを見せてくれたら、それに合わせて話をしたり、名札の動物に興味を持ってくれたら、またそれに合わせたりすることで、心を開いてくれたと思うので良かったです。大変かなと思っていただけ、楽しい時間が過ごせたので良かったです。 1組 ○○○○